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Question écrite n° 123379

Texte de la question

M. Pierre Morel-A-L'Huissier attire l'attention de Mme la ministre de l'agriculture et de la pêche sur les
inquiétudes des petits producteurs de volailles concernant les vaccinations de leurs animaux. En effet, la vente
des vaccins se ferait désormais en nombre et non plus au détail. Or la plupart des petites exploitations n'ont
besoin que d'un seul flacon pour vacciner tout leur élevage, d'où des dépenses élevées ainsi qu'un gaspillage.
Aussi, il lui serait agréable de connaître si de nouvelles mesures seront prises en la matière.
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